

Esenttia certificación internacional como Empresa Familiarmente Responsable – efr

Publicado por [Rodolfo Mejía](#) 26 mayo 2022Etiquetas [▼](#) Categorías [▼](#)

0

Share

3

Tweet

0

Pin



• La certificación efr es otorgada por la fundación española MásFamilia, organización privada que reconoce las acciones de las compañías que mejoran la calidad de vida de los colaboradores y sus familias.

Bogotá D.C., 26 de mayo de 2022–. Esenttia, filial del grupo [Ecopetrol](#), recibió la certificación efr, posicionándose como Empresa Familiarmente Responsable. Este logro se da a partir de la incorporación del sistema integral de gestión, auditado por Icontec, que promueve la conciliación necesaria entre la vida laboral, familiar y personal.

Ser una Empresa Familiarmente Responsable ratifica a Esenttia como una organización que actúa en pro de armonizar y valorar las diferentes dimensiones que conforman la vida de sus colaboradores, mediante un trabajo de transformación cultural, ambiente laboral, marca empleadora y liderazgo.

"En Esenttia, la felicidad en el trabajo la construimos entre todas las personas que forman parte de la compañía. Por eso, nos enfocamos en mantener la armonía entre la vida familiar, laboral y personal. Aplicamos las mejores prácticas en Talento y contamos con un portafolio de beneficios acorde a cada momento de vida, que aporte al desarrollo, bienestar, salud y alegría de los colaboradores y sus familias", afirma Juan Diego Mejía, presidente de Esenttia.

La certificación, que otorga la Fundación MásFamilia, permite a las compañías fortalecer de forma continua la relación colaborador-empresa, lo que favorece la productividad de los funcionarios y responde a una cultura laboral y empresarial en la que priman el respeto, flexibilidad y compromiso de forma bilateral.

"Luego de las auditorías y entrevistas aleatorias realizadas por nuestro equipo, logramos certificar que Esenttia es una empresa ejemplar para Colombia y la región. Muestra de ello es su compromiso y liderazgo frente a sus colaboradores, dejando muy claro el inmenso valor que tienen las personas en su organización", aseguró

Rafael Fuertes Martínez, Director General de la Fundación MásFamilia, durante la entrega de la certificación en las oficinas de Esenttia en Bogotá.

Las empresas reciben esta certificación tras un diagnóstico, en el que se evalúa que el modelo implementado en la organización cumpla con lo establecido en la norma efr 1000-01 edición 5, en donde se impulsa la transformación a través de formas de vida factibles, con relación a las dimensiones personales, familiares y laborales.

Esenttia, afianzando su compromiso con la transformación sostenible, lidera y promueve una sociedad equitativa, mediante medidas e iniciativas como voluntariados corporativos, condiciones inspiradoras y espacios de trabajo confortables, diversos e incluyentes.